

# La réalité toute nue

La réalité travestie.

Vous connaissez les slogans. Exemple: les coûts de la santé? C'est la faute aux docteur(e)s!

Ce n'est pas si simple!

L'Office fédéral de la statistique présente enfin des chiffres.

La réalité toute nue:

- L'Etat se désengage bel et bien du financement de la santé. Moins 6% entre 1960 et 2000 (entre 1970 et 2000: moins 12%!!). Pour les ménages: plus 5% durant la même période! Ce qui n'est plus payé par l'un est payé par les autres. Élémentaire.
- Il n'y a pas d'explosion: de 1960 à 2000, l'augmentation annuelle moyenne par habitant est de 7,3%, avec une atténuation ces dernières années. Mais quelle portée médiatique de crier au scandale chaque année, les gens étant tellement oublieux!

Vous comprenez la mascarade:

L'Etat camoufle son retrait en désignant d'autres coupables. Il reporte sur notre seule profession le poids de ses promesses, du type «demain on rase gratis».

Les assureurs font flèche de tout bois pour obtenir un large marché. Les adresses des assurés serviront à leur vendre d'autres assurances, très lucratives, voire à leur conseiller une banque, une clinique, des frigos.

Bref, la situation est bloquée, parce qu'elle est contre nature: le socialisme et le capitalisme vont main dans main.

Cherchez l'erreur!

*Docteur Claude Aubert, membre du CC de la FMH*